

MUNICIPALITE DE LA NEUVEVILLE

Séance du Conseil général du 5 octobre 2022

11. Position CM et décision CG sur le postulat PVN (C. Louis) « Une stratégie climatique pour La Neuveville » (Conseil municipal)

Le Conseil municipal de La Neuveville est préoccupé par les changements climatiques en cours et les problèmes énergétiques auxquels toute la population va devoir faire face.

Ce postulat va dans le sens des réflexions qui sont en cours actuellement au sein de l'Exécutif et de l'administration communale. C'est pourquoi, sans vouloir rallonger outre mesure son argumentation, le Conseil municipal propose au Conseil général de l'accepter.

Cette approbation doit être comprise dans le sens même de la conclusion du postulat, à savoir que les mesures qui vont découler de cette réflexion stratégique devront être réalisables dans notre localité et financièrement supportables.

CONSEIL MUNICIPAL